



台拭きの寄贈 ～地域の思いを受け取りました～

1日、二本松あだたらクラブ塩沢支部を代表して、齋藤アヤ様が学校においでになり、「台拭き」を寄贈してくださいました。手ぬぐいを手縫いして作ってくださった心のこもった台拭きをたくさんいただきました。地域の学校への思い、子どもを思う気持ちの表れとしてしっかり受け止め、大事に使っていこうと思います。本当にありがとうございます。



新型コロナウイルス感染症対応 家庭の協力を！ ～対応の遅れ が 感染拡大へ～

現在、5年生で学年閉鎖をしているとおり、本校では新型コロナウイルス感染症罹患者がかなりいる状態です。印象としてかなり感染力が強いように思います。対応の遅れが感染拡大につながります。家庭の協力なしでは学校の感染拡大は止まりません。

どうか、以下の点についてご協力をお願いします。

○ 児童のマスク着用への協力

ずっと無症状だったにもかかわらず、急に感染が分かったという場合が見られます。感染源を「出さない」「取り込まない」観点からできる限りの協力をお願いします。

○ 喉の痛み、咳、発熱等かぜの症状があった場合の登校自粛・病院受診、家庭用抗原検査の実施への協力

夜に熱が上がったものの、朝には熱が下がった場合でも、「陽性」であったという報告もあります。お仕事の都合等もあると思いますが安易に考えず、ご対応をお願いします。

○ 家庭内で罹患者がいる場合の十分な健康観察

家庭内で罹患者がでた場合、どうしても家族内で感染が広がってしまったという報告があります。5類への変更で「濃厚接触者」の定義・対応はなくなりましたが、十分な健康観察の上、登校等の判断をお願いします。

○ 土・日の高熱(38℃以上)、抗原検査陽性判定、病院受診等があった場合の報告

土・日に感染者・体調不良者が増えた場合には、週明け月曜日からの学級閉鎖等の対応をとる必要が出てくる場合があります。対応の遅れが感染の拡大につながります。正確な情報把握がどうしても必要です。そこで、当面の間、発熱、病院受診等あれば月曜日を待たずに学校携帯(080-2814-4808)まで必ず御連絡ください。

9/20(水)～21(木)に6年生は「修学旅行」が予定されています。6年生にとって小学校生活最高の思い出になるように準備を進めているところです。できるだけ万全の状態、予定通り実施できるように、感染拡大防止に御協力をよろしくをお願いします。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください(または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで)～

..... 切 り 取 り 線

